

IEDEP y SICOM formalizan alianza estratégica para fortalecer la formación profesional y la difusión educativa en Puebla

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), representado por su directora general, Arq. Juana Guadalupe Marmolejo Sánchez, y el Sistema de Información y Comunicación del Estado de Puebla (SICOM), dirigido por la C. Natalie Hoyos López, firmaron un convenio de colaboración con el objetivo de consolidar acciones conjuntas orientadas al fortalecimiento de la educación superior y su impacto en el desarrollo social.

Este acuerdo permitirá a estudiantes del IEDEP realizar prácticas profesionales y servicio social en entornos reales, particularmente en áreas vinculadas con la comunicación, medios digitales y producción audiovisual, fomentando la aplicación práctica del conocimiento y una formación más integral.

Además, se impulsará la difusión de proyectos académicos, de investigación, capacitación y desarrollo tecnológico mediante las plataformas institucionales, ampliando su alcance y visibilidad a nivel estatal.

El convenio contempla también beneficios académicos para el personal de SICOM, quienes podrán acceder a descuentos en programas educativos del IEDEP, reafirmando el compromiso compartido con la profesionalización del servicio público en Puebla.

Con esta alianza, el IEDEP y SICOM fortalecen la colaboración interinstitucional y reafirman su compromiso con la construcción de oportunidades educativas que respondan a las necesidades del presente y preparen para los desafíos del futuro.